

Des déchets de professionnels à la journée de nettoyage



Publié le 25/09/2019 -- La Dépêche du Midi

Photo: Le groupe des ramasseurs du « tour du lac de la Riverotte » devant son butin.

À l'invitation du comité des fêtes de Clermont-le-Fort, plus d'une trentaine de volontaires s'étaient donné rendez-vous à la salle des fêtes, samedi matin, pour la journée mondiale du Grand nettoyage de la planète.

Un petit-déjeuner convivial offert par le comité réunissait adultes et de nombreux enfants.

Plusieurs groupes équipés de gants, gilets fluos, chapeaux, chaussures confortables, se répartissaient la tâche. Les familles, couvraient le ramier communal sur la rive droite de l'Ariège. Un des groupes se chargeait du tour du lac au hameau de la Riverotte, rive gauche. Il y trouvait essentiellement des gravats et pots de peintures vides, indiquant leur origine de professionnels peu scrupuleux et irrespectueux de l'environnement.

Les déchets étaient triés, les recyclables dans la poubelle jaune du Sicoval, et les bouteilles, dont bon nombre de canettes de bière, rassemblées dans le container des verres.

Plusieurs bacs d'ordures ménagères étaient remplis, avant d'être collectés pour la déchetterie par le personnel communal aidé de David et Chris. La journée se terminait vers midi autour du verre de l'amitié.

Petite déception : le nid d'ordure naissant, près du rond-point de la RN 820, a été chargé d'ordures supplémentaires par des citoyens qui avaient probablement cru que la journée mondiale du nettoyage consistait à se débarrasser de leurs sacs-poubelles, pour qu'ils soient collectés par les volontaires.